

## SENTIDO COMÚN NEGOCIOS, ECONOMÍA, MERCADOS

# HR Ratings, Kroll y DBRS Morningstar ratifican calificación de México

Las agencias calificadoras HR Ratings, Kroll Bond Rating Agency and DBRS Morningstar ratificaron la calificación crediticia de México, las cuales se ubica en la categoría de grado de inversión.

Con esto son seis agencias las que han ratificado la calificación soberana de la segunda economía más grande de América Latina, entre las que destacan Moody's Investors Services, S&P y Fitch Ratings, tres de las calificadoras más grandes del mundo.

“Las calificadoras reconocen la sólida gestión de la deuda del gobierno de México durante la pandemia, lo que limitó el endeudamiento”, dijo el gobierno del presidente López Obrador en un comunicado de prensa al difundir la ratificación de la calificación a su riesgo soberano de HR, Kroll y DBRS. “Asimismo, señalan que las finanzas públicas sostenibles respaldan la estabilidad macroeconómica del país”.

La calificación que ratificó HR fue la de ‘BBB+’, con perspectiva ‘negativa’; mientras que la de la estadounidense Kroll quedó en ‘BBB’ también con perspectiva ‘negativa’. Por su parte la canadiense DBRS la dejó en ‘BBB’, pero cambió la perspectiva a de ‘negativa’ a ‘estable’.

Las tres calificadoras señalaron a la inversión como un riesgo para el crecimiento económico a mediano plazo.

“El gobierno de México trabaja, junto con el sector privado, en brindar certeza y oportunidades para la inversión”, agregó la Secretaría de Hacienda en el comunicado.